AMLO defendió el incremento de la deuda en 49%: "Es para obras y pensiones, es por justicia"

Argumentó que el aumento será menor que el de los gobiernos de Peña Nieto y Calderón. Ve "manipulación" sobre el tema. Criticó propuesta de demoler la casa de Xóchitl Gálvez.



LPO [14/09/2023]

El presupuesto para 2024 ha generado críticas por parte de especialistas y del sector privado por el incremento histórico del déficit y una deuda de 49% respecto al PIB, sin embargo, López Obrador defendió que se trata de un incremento dentro de los parámetros autorizados por el Congreso, asegurando que se está "manipulando" con el tema.

Al ser cuestionado durante su conferencia de este jueves, el presidente explicó que la propuesta de endeudamiento para el próximo año está dentro de los parámetros de lo que autoriza el Congreso. "Pero no solo es la cuestión legal, sino que no podemos endeudar al país". Además, señaló que México es uno de los países con menor deuda tras la pandemia -en 2020 ésta se incrementó a 50% del PIB"-.

Para López Obrador, las alertas que han surgido desde el mercado se tratan de "manipulaciones" y defendió que, en caso de que se apruebe el endeudamiento, se utilizará para la construcción de obras que, asegura, dejará terminadas durante su administración. Además de que hay una inversión de más de 400 mil millones de pesos para pensiones. "Eso es por justicia", sentenció.